



Du « théâtre utile » pour les plus jeunes

vendredi 9 mars 2018, par [Guillaume Canale](#), [Kamesh Catapoulé](#)

De l'eau et des humains est une pièce de théâtre adaptée d'un récit du Camerounais Fritz Bell actuellement jouée à la Manufacture des Abbesses à Paris. Ce travail ambitionne, un peu dans la tradition de ce qu'on appelle en Afrique le « théâtre utile », souvent s[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !